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命を繋ぐ 

～今、私たちにできること～ 
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建学の精神 

社会に必要とされることを創造し、常に新たな道を切り開き、それを成し遂げる 

 

 

 

教育理念 

必要とする人々のために新たな道を創造し、 

人々が共生しえる社会の実現を目指し、それを成し遂げる 

 

 

 

教育目標 

困難な場面において、相手を想い、笑顔と勇気を持って立ち向かう強い心の育成 

 

 

 

校訓 

労働（人のために働くこと） 
 

感謝（いつも感謝する気持ちを忘れないこと） 
 

努力（努力をし続け、決してあきらめないこと） 

 

 

 

星槎の３つの約束（共生の理念） 

人を認める 
 

人を排除しない 
 

仲間を作る 
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全国生徒会 50周年制作「うちわ」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本部校 芦別 帯広 

札幌北 旭川 北広島 

仙台 郡山 大宮 

川口 八王子 立川 

厚木 横浜鴨居 横浜ポートサイド 

北斗校 星槎高等学校 湘南 
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湘南校 小田原 甲府 

静岡 浜松 名古屋 

富山 福井 大阪 

広島 高松 丸亀 

福岡東 福岡中央 北九州 

沖縄 那覇 

もみじ中 星槎中 名古屋中 
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各校舎の生徒会紹介 

 

 

 

 

星槎国際帯広 

星槎国際札幌北 

星槎国際本部校 

星槎国際郡山 

星槎国際仙台 

星槎国際浜松 

星槎国際静岡 

星槎国際広島 

星槎国際大阪 

星槎国際福井 

星槎国際富山 

星槎国際名古屋 

星槎国際那覇 

星槎国際沖縄 

星槎国際高松 

星槎国際丸亀 

星槎国際福岡中央 

星槎国際福岡東 

星槎国際北九州 

星槎国際川口 

星槎学園大宮校 

星槎国際立川 

星槎国際八王子 

星槎高等学校 

星槎国際厚木 

星槎国際横浜鴨居 

星槎学園北斗校 

星槎学園横浜ポートサイド校 

星槎学園湘南校 

星槎国際小田原 

星槎国際湘南 

星槎国際旭川 

星槎国際芦別 

星槎国際北広島 

星槎国際甲府 

星槎もみじ中学校 

星槎名古屋中学校 

星槎中学校 

※ ２０２１年度より 

星槎もみじ中学校 

星槎中学校 

星槎名古屋中学校  を掲載 
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 星槎国際本部校 （生徒会役員 6名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ アオハル～和～ 

今年度は満を持して 2年ぶりに文化祭を開催

することができました。各学級では日本の様々な

都道府県について調べ学習を行いました。 

また、はりぼてコンテストや、ステージ発表な

ど、全校生徒総出で行う催し物も開催し、とても

充実した２日間となりました。 
 

 生徒会活動報告および地域イベント 

私たちの校舎がある厚別区が主催したイベン

ト、「陽だまりロードウォーキング」の開催ボラン

ティアを生徒会で行いました。 

ウォーキングを行い、３か所のチェックポイン

トでゲームを行い、ゴールを目指します。生徒会

では、ゲーム内容、クリア証明書を考案作成しま

した。参加者全員が楽しんでおり、とても良い経

験となりました。 

～私たちの校舎は学びが凄い！～ 

５０年という歴史ある校舎からの学びの環境、先

生方の洗練されたご指導の下に学習できるものは、

本部校の右に出る校舎はいません。 

また、星槎国際本部校では、一日中専門分野を学

ぶことができる、スポーツコースや、クリエイティブコ

ースをはじめとした、約６０種類のゼミ授業で、個人

にあった学びができます。 

火曜日４、５時間目の製菓ゼミでは調理実習で 

毎回とてもおいしいスイーツをつくっています。 

 

～分別運動～（分野：ゴミ・リサイクル） 

私たちは、ペットボトルのラベルやキャップ、ボトル

を分別する啓発活動を行っています。 

今では、非分別者の割合も日々減少しています。 

この活動を広め、良い地球環境をつくり、将来的に

はペットボトルによる環境への影響をゼロに近いも

のにすべく、先へと繋げていきます。 
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 星槎国際芦別 （生徒会役員 4名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫  All starring～みんな主役～ 

昨年度はオンラインでの開催でしたが、今年度は 

生徒・保護者・教職員が対面で参加することができるか

たちでの開催となりました。ステージ発表を中心に生徒

会が司会を行い各学年の発表をすることができました。

来年度は一般公開に向けて、準備していきたいです。 

 

 

生徒会活動報告および地域イベント 

１０月１日に赤い羽根共同募金活動を。生徒会以外のメ

ンバーの協力もあり、芦別市道の駅の前で行うことができ

ました。たくさんのご協力を得ることができました。同日

に芦別コラボゼミでコラボした芦別市のパン屋「メルモ」さ

んも道の駅で出張販売をしていました。優しく声をかけて

くれて、芦別市の人たちの温かさを感じることができまし

た。今後も、12月に芦別市の小中高校における「いじめ防

止」をテーマとした～芦別市子ども会議～に参加する予定

です。さらに活動を増やしていきたいと思います。 

～私たちの校舎は地域コラボが凄い！～ 

昨年度からボランティアゼミ、今年度から芦別コラボ

ゼミを中心に芦別市の「地域創生」をテーマに活動を行

っています。中心となる活動が、ゆるキャラプロジェクト

です。イラストが得意な生徒が芦別市のゆるキャラを作

成し、市内の様々な施設でポスター掲示をさせてもらっ

ています。また、SAAB2022北海道チャンネルでも活

動内容を配信することができ、多くの人たちに知っても

らえたと思います。この写真は芦別市長に活動を報告し

たときのものです。生徒が持っている「得意なもの」で

芦別市を活性化していきたいと思います！ 

 

～命を繋ぐ～（分野：防災） 

9 月 21 日に校舎の裏山からの土砂災害の発生を予

測した避難訓練を行いました。芦別市自体、自然災害が

少ない自治体でもあります。意識が低いわけではない

と思いますが、特撮風に撮影することで老若男女幅広

い人たちに防災意識を高める機会を作りたいです。 

宿泊行事の前日まで撮影が延び、大変でしたが、皆で

意見を出し合い、完成することができました。最終的に

は楽しく撮影することができたので良かったです。今後

は防災について、さらに深めて行きたいと思います。 
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 星槎国際帯広 （生徒会役員 4名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 十勝 is beautiful 

～根々たどろう！僕らのわくわくルーツ～ 

今年の学祭は YouTube生配信とリアルのハイブ

リッドで行いました。音楽ライブや物販、出店、マラソ

ンなど多岐にわたって、自分たちの「個性」を活かし、

星槎だけでなく地域を盛り上げるために全力を尽くし

ました！多くの方に楽しんでいただき、最高の星槎祭

となりました！！ 

 

 
生徒会活動報告および地域イベント 

フィジカル専攻では、地域を盛り上げるため

に、毎年開催されている『フードバレーとかちマ

ラソン』に出場しています。今年は 3年ぶりに開

催され、ハーフマラソンに生徒 5名が参加しまし

た！とかちの雄大な自然を楽しみながら、全員

無事に完走することができました。来年も参加し

地域を盛り上げて行きたいと思います！ 

～私たちの校舎は eスポーツゼミが凄い！～ 

eスポーツゼミは、ゲームだけではなくプレゼンや、 

イベントの企画など eスポーツを通して様々なことに 

挑戦することが出来ます！11月には新施設、『十勝 e 

スポーツ教育センター』がオープンし、充実した施設で 

eスポーツを全力で楽しめます！ 

また、全国の学生が参加した Apexの大会で日本

一に輝いたり、全国高校 eスポーツ選手権フォートナ

イト部門で全国大会出場を決めたりなど、帯広の eス

ポーツゼミが熱いです！ 

 

～NO地域 NOヒューマン～（分野：食と農業） 

星槎国際帯広では地域の良さを再認識する活動を

行っており、広い大地を使い、地域の農家に作物の育

て方を学びながらゼミの中で農作物を作っています。 

フードロス 0を目標とし、育てた作物を販売した

り、保存食を作ったりするなど、作物や命の大切さを

身をもって実感しています。地産地消を身近な所から

行い、想いを広めていっています。 
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 星槎国際札幌北 （生徒会役員４名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 日々の学びをお祭りに！ 

ゼミでの学びを活かし、やきそばパンやコーヒーの 

提供を行いました。地域の方にも楽しんでいただけるお

祭りにすることができました。生徒が中心になりつつ、関

わった全員が協力しあって成功させていたので、星槎国

際札幌北らしくとてもいい学校祭になったと思います。 

 

 

生徒会活動報告および地域イベント 

第七期の生徒会を発足してから約２カ月。 

横浜ポートサイド校との交流、ＳＡＡＢへの参加。

現在はクリスマス会の準備をしています。クリス

マス会は、今期生徒会が主催する初のイベントで

あり、フリースクールやデイサービスなど、総勢

80名程度の参加を予定しています。前年度の

反省を活かし、生徒会の活動をより身近に感じ

てもらうことや、参加者の交流を深めることを目

標にしています。 

～私たちの校舎はフレンドリーさが凄い！～ 

星槎国際札幌北の魅力は先生達のフレンドリーさで

す。日々の授業はもちろん、放課後や廊下ですれ違う

時など、日常の何気ない関わり方で私たちを楽しませ

ようとしてくれます。 

さらに、生徒同士も仲がよく、行事を通じてより関係

性が深まっていくところも星槎国際札幌北の良いとこ

ろだと思います。 

先生と生徒、生徒と生徒がお互いを大切にしあえる

校舎を後輩たちにも引き継いでいきたいと思います。 

 

～野生との共生～（分野：食と農業） 

ゼミで扱った鹿肉をきっかけに、札幌市と害獣の 

関係について検討を重ねてきました。 

現在、札幌市の自然について考えを深めると同時

に、企業コラボゼミなどの時間に、自分たちの考えを企

業に伝え、実現してもらうために必要なスキルを習得し

ています。来春には何か一つ形にできるように努力し

ていきます！ 
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 星槎国際旭川 （生徒会役員 5名） 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 繋 

～旭川のこれまでの１００年とこれからの１００年～ 

２回目の開催となった星槎祭。旭川市政１００年をきっ

かけに、地域に関することを調べてブースやステージ発

表を行いました。他にも有志によるバンド演奏もあり、と

ても楽しい時間になりました。学校祭がキャンパスの伝

統になるよう、めいいっぱい楽しみつつ、自分たちので

きることを考えていきたいです。 
 

 

生徒会活動報告および地域イベント 

 

１０月に生徒会役員選挙を実施し、新生徒会メンバー

が発足しました。星槎５０thのうちわ製作、SAABに向

けて CMの動画作成を行いました。デザイン案を練り、

作業をしながら新たな仲間と繋がることができました。

今後はその繋がりを大切に、新たな企画や活動を考え

て、キャンパスの仲間にたくさん発信できるようにして

いきたいと思います。 

～私たちの校舎は音楽活動が凄い！～ 

 

他の校舎に負けない星槎国際旭川の魅力は「多様な

音楽活動」です。「オトゼミ」では週１回集まってバンド

演奏の練習をしており、オープンスクールなどで練習

の成果を発揮しています。現在、１２月に行われるオー

プンスクールで披露する曲の練習に取り組んでいま

す。さらに、有志で結成された音楽ユニットやバンドの

活動も盛んで、星槎祭での発表はとても盛り上がりま

した。 

 

～星槎全国生徒会“命を繋ぐ”活動～（分野：食と農業） 

星槎国際旭川は、「食を通して、命を繋げる」をテー

マに活動してきました。北海道の食の祭典イベント「北

の恵み食べマルシェ」では写真同好会が地域ボランテ

ィアとして、旭川の食を写真の観点から盛り上げる活

動ができました。ＳＡＡＢに参加したことで、もっと様々

なところから食と向き合い、小さな輪でも、学校の輪

から地域の輪、そして世界の輪へとつなげていけると

信じています。  
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  星槎国際北広島 （生徒会役員６名）  
 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 第１回 Polaris Festa2022 

今年度は『和風』をテーマに準備しました。

北広島市市民交流広場にて開催しました。そ

の際、市民のみなさんや、オープンスクールに

来校してくださった小中学生も参加してくれ

ました。通り雨はありましたが、みんなの笑顔

で雨が吹き飛び、全部の企画をやり遂げるこ

とができました！ 
 

 生徒会活動報告および地域イベント 

  

生徒会企画として目立つゴミ箱を作成し、 

学校祭の中で地域の人たちにも分別について 

考えてもらうきっかけ作りをしました。 

製作に１か月かかり、ものすごく苦労しました

が、屋外開催の学校祭で、雨にぬれても壊れるこ

となく、皆さんが協力してしっかり分別してくれ

たため、すごくうれしかったです。 

私たちの校舎は校舎が凄い！ 

私たちの校舎は星槎道都大学の中にあり、大学の

「校舎」は迫力満点！ 

私たちは、体育館・学食・図書室・デッサン室など本

格的な教室を使用しています！その他、大学生と一

緒に取り組む授業があったり、大学の先生の授業を

体験できたりと、将来を見据えながらさまざまな体

験ができる校舎です。スクーリングで来た際は迫力

満点の校舎をぜひ見ていってください！ 
 

～土を育て、未来を創る！～（分野：食と農業） 

 

 スーパーに行けば肉も野菜も簡単に手に入れるこ

とができます。しかし、売られているものはパックに

詰められている状態でそこには命があることを忘れ

てしまいます。だからこそ一次産業に着目し、命のリ

レーを学んでいこうということで生ごみを活用し、培

養土を創りだして作物を育てるプロジェクトを行っ

ています。 
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 星槎国際仙台 （生徒会役員 13名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ to be united 〜心を一つに仲間と楽しく〜 

今年度は、心を一つにして団結するという思いをも

って星城祭を行いました。1年生が行った「コンセプ

トカフェ」では、チェキで写真を販売し、午前中で売り

切れるほど大人気でした。またファッションショーで

は、コスプレや女装などをする人が多く、特定の人の

ファンができるほど盛り上がりました。来年は今年よ

りも団結してレベルアップを目指したいです。 

 

 生徒会活動報告および地域イベント 

校舎内の交流はもちろん、地域との交流にも力を入

れています。近所の幼稚園を訪問し、お店屋さんごっこ

を通して園児たちと触れ合ったり、町内会の方と一緒に

公園の花壇を整備して花を植えるなどの活動を行いま

した。また、イオン環境財団主催の「石巻復興の森植樹

祭」にボランティアとして参加し、災害から地域を守る

海岸防災林の植樹を通して被災地に貢献することがで

きました。これからも仙台生徒会のテーマである「繋が

り」を深める活動を企画していきます。 

～私たちの校舎は eスポーツが凄い！～ 

校舎にはゲーミング PCが 3台あり、静かな環境

で集中して練習できる場所があることが自慢です。

特に株式会社セガさんと提携してぷよぷよのコーチ

ングを受けたり、様々な大会に出場したりしていま

す。先日行われた「ぷよぷよフューチャーカップ」で

は、立修館高等専修学校との合同チームとして出場

し、見事優勝することができました。また、Tes(東北

eスポーツ大会)という全国でも珍しい中学生の大会

も開催しており、今年で３回目を迎えました。ゲーム

を通して中学生との交流も深めることができたの

で、これからも幅広い年代の方と交流を深めていき

たいです。 

 

～命を繋ぐ～（分野：ゴミ・リサイクル） 

命を繋ぐ活動として、地域の清掃や幼稚園と協力してリサ

イクルに力を入れたり、フードバンクやわらアートなどのボラ

ンティアに参加したりしています。特に今年度から町内会に入

会し、公園の清掃や花壇の整備を行い、町内会の方に大変喜

んでいただきました。これからも地域との繋がりを密にし、命

を繋ぐために何ができるのか全国の星槎の活動を参考にし

ながら継続的に活動していきたいと思います。 
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 星槎国際郡山 （生徒会役員 8名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫  新風  

今年度の星槎国際郡山の生徒会テーマである「風雲

之志～みんなでまわす風車～」から「風」をとり、新た

なことに校舎全体で挑戦しようという意味を込めまし

た。 

数年ぶりの 2日間開催、模擬店の出店など 

内容盛りたくさんでやりきることができました！ 

 

 生徒会活動報告および地域イベント 

星槎国際郡山クリーンアップアクション開催！ 

普段からお世話になっている地域、毎日歩く通学

路の清掃活動を今年度は２回実施しました！ 

全国で繋がっている星槎の輪を清掃活動を通して 

地域とも共有できるようにしていきたい。そして何よ

り日ごろの感謝を込めて一生懸命全校生徒で活動す

ることができました！ 

～私たちの校舎は卓球部が凄い！～ 

私たちの校舎にはいくつかの部活動が元気に 

活動していますが、その中でも卓球部の勢いが凄いで

す！ 

夏の定通制大会では、女子個人で全国大会出場、 

星槎国際郡山史上最高順位である全国ベスト８という

快挙を成し遂げました！ 

秋の定通制県南大会では男子個人・女子個人ともに

優勝しました。 

優勝した２名はいよいよ最終学年になります。 

来年度にも大きな期待が寄せられています。 

 

～地域と繋がる標語作り～（分野：地域との繋がり） 

防災の意識をみんなで高め、地域と繋がるために 

星槎国際郡山では「ハムカツ」という標語を作りまし

た！ 

ハ・・・ハザードマップを見る 

ム・・・無理に逃げない 

カ・・・確認を怠らない 

ツ・・・繋がりを作る 
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 星槎学園大宮校 （生徒会役員 10名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 世界を知って、世界と繋がる～アジア～ 

今年のテーマは「アジア」でした。今年度は昨年度よ

り来校者が多く、賑やかな文化祭になりました。シンガ

ポールカジノ、台湾ボードゲーム、お化け屋敷、インド

のピットゥーなどを行った結果、他の国の文化などや

多様性を学べました。それぞれのクラスが一致団結し

て、楽しい文化祭にすることができました！ 

 

 生徒会活動報告および地域イベント 

10月 4日に行われた「ハッピーフェスタきたまち

2022」に、私たち生徒会と星槎学園大宮校の有志の 

生徒で参加しました。主に設営や手指の消毒スタッフ

のボランティアとして積極的に活動しました。 

このボランティア活動を通じて周辺地域の方々と

の交流がさらに深まりました。今後も周辺地域の催し

物に参加し、地域との関わりが深まるように活動して

いきたいです。 

～私たちの校舎はゼミが凄い！～ 

輝きゼミという選択授業の種類が豊富なところで

す！月曜日の４限と５限、木曜日、金曜日合わせて

約４０個のゼミから選ぶことができます。講座はスポ

ーツやイラスト、各種検定対策、学校環境整備など幅

広く、生徒の「やりたい！」という気持ちを全力で後

押ししてくれます！ 

他にも、武道やアロマ、TikTok、西日本、アジア料

理、園芸と星槎学園大宮校独自のものがあります。

これらのゼミは、生徒からの希望で実現したもので

す。写真は、園芸ゼミの収穫の様子です。 

 

～自発的な地域清掃～（分野：ゴミ・リサイクル） 

生徒会と学校環境整備ゼミが中心となって、地域

の清掃活動をしています。生徒会では、近くの駅で

実施された清掃活動のボランティアに参加しまし

た。学校環境整備ゼミでは、学校周辺の地域清掃を

しています。 

今後は、地域清掃活動以外にも、リサイクルなど

に関わる活動を生徒会以外の生徒を巻き込み継続

して取り組んでいきたいです。 
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 星槎国際川口 （生徒会役員７名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 命 

全国生徒会のテーマの「命を繋ぐ」に合わせて、星槎

国際川口も「命」をテーマにしました。高校生は、生命の

誕生・健康な生活・生と死について各学年で調べ、レポ

ートにまとめました。 

中等部は、生まれた年の出来事を年表にまとめまし

た。部活動ブースでは、コスプレ部とゲーム部が学校祭

を盛り上げてくれました！ゼミのステージ発表も大盛り

上がりで、みんな頑張りました！ 

 

 生徒会活動報告および地域イベント 

近隣の商店会の活動に参加し、通学路にある、花壇

の花植えのお手伝いをしました。その植え替えのお手

伝いにも参加し、私たちの通学路を自ら作る経験をし

ました。 

また、商店会の方がパーソナリティをやっている、

FM川口のラジオ番組にも参加させていただきまし

た。今後も地域活動に積極的に参加して、多くの方に

星槎を知ってもらいたいです！ 

～私たちの校舎はゼミが凄い！～ 

約 50科目ある選択ゼミで紹介したいのが、軽スポ

ーツゼミです。軽スポーツゼミは、星槎国際川口の中で

もとても発展しています！まず、担当している先生が 4

人もいるので、火曜日から金曜日まで毎日開講してい

ます。そして、担当している先生が、陸上やサッカーなど

スポーツを１０年以上続けてきた方々なので、身体能力

が抜群です。そのため、どんなスポーツをしてもわかり

やすく、基礎からしっかりと教えてくれるので、やったこ

とのないスポーツでも楽しく取り組めます。 

 

～星徒会ラジオ朗読劇～（分野：発信） 

星槎国際川口は、「命」を題材とした朗読劇をしました。

家族や友人と一緒に過ごす時間の大切さや、お金の価値

観などを改めて考えられる物語になっていると思います。

また、自分たちで運営している YouTube チャンネル『星

徒会』に朗読劇をアップし、星槎国際川口の生徒会目標で

もある「星槎を広める」とも合わせた取り組みとなってい

ます。 
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 星槎国際八王子 （生徒会役員 7名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ SEISA FESTA 2022 ×  

FIFA WORLD CUP QATAR ２０２２ 

今年は一般の方も入れて開催しました。ステージでは、 

エンターテインメントゼミや、和太鼓ゼミ、声優部のパフォ

ーマンスがあったり、キッチンカーのゼミや、クッキングゼ

ミなどの屋台なども多く出店していました。ほとんどの

屋台が売り切れになるほど沢山売れ、大盛況でした。 

 

 生徒会活動報告および地域イベント 

防災ハザードマップ、募金箱の作成及び設置、意見

箱のオンライン及び用紙を作り設置、そして生徒会の

腕章を作りました。ハザードマップは、校舎の周辺を手

書きで地図に起こし、近くの避難所である中学校まで

の道のりを実際に歩きました。その際、危険な道、瓦礫

の崩れ具合なども確認しました。募金箱は校内に２つ

設置して、世界こども財団に寄付する予定です。生徒会

の腕章も作り、さらに一体感を増して、学校生活並びに

地域社会に私たちが貢献したいと思います。 

～私たちの校舎は自然が凄い！～ 

私たちの校舎は四方八方が木々に囲まれていて、

自然の多さは、どの校舎にも負けません！ 

１１月では銀杏の葉が黄色く色づいきて、秋を感じ

られるようになりました。また、今年から星槎国際八

王子にはヤギとウズラが仲間入りし、アニマルライフ

ゼミというゼミも新設されました。 

星槎国際八王子に来た際はぜひ、ヤギとウズラと

触れ合ってみてください！ 

 

～命を繋ぐ～（分野：防災） 

 

私たちが命を繋ぐために行っている活動は、 

校舎周辺のハザードマップを作ることです。 

多くの避難場所を知ることができ、いつどこへ 

逃げるべきなのかを確実に知るために、より広い範

囲に目を向けたハザードマップを作りました。 

また、実際に避難場所へ行き、経路を確かめました。 
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 星槎国際立川 （生徒会役員８名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 北海道！ 

～じゃがいものような 

ホクホクな笑顔でつながろう！～ 

 

10月 29、30日に「SEISA FESTA 

2022」を今年は人数制限なしで行いました。北

海道をテーマとした装飾は、思い出の場所や名所

を表現しており、生徒はもちろん地域の方々も喜

んでいてとても嬉しかったです。 

 

 生徒会活動報告および地域イベント 

私たちは、定期的に地域イベントにボランティアとし

て参加しています。１１月６日には、『国立市秋の市民

まつり』に参加しました。 

当日は、会場の誘導やステージ設営を行いました。

初めて会う方とお話しをしたり、運営側として携わり

作業を手伝うなど、とても緊張しましたが、直接あり

がとうと言われると嬉しく、やりがいを感じることが

できました。 

～私たちの校舎は環境づくりが凄い！～ 

私たち星槎国際立川の強みは、校舎が小さいことで

す。なにが凄いのかと感じる方もいると思いますが、

校舎が小さいからこそ先生との距離が近く関わりやす

いので、生徒側からも話しかけやすい環境になってい

ます。 

また、職員室を生徒が自由に行き来でき、生徒たち

が自分からやりたいことを相談しやすい環境でもある

ので、生徒たちが自主的に行動できるようになると感

じています。 

 

～避難経路を動画とマップで知る～（分野：防災） 

 

星槎国際立川が行った活動は、 

・避難シミュレーションの動画作成 

・ハザードマップの作成と展示（文化祭にて展示） 

・他校との活動内容の共有 

この活動を通して防災に関する知識を得ること

ができました。今後は私たちだけでなく学校全体で

防災意識を高め、広めていこうと思います。 
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 星槎国際厚木 （生徒会役員 9名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ Atsu Can Festival 2022  

～Seisa symphony～いまの歌を聴こう～ 

１０月２２日（土）・２３日（日）と２日間で文化祭を開

催することができました。3年ぶりにステージを設

け、テーマに合わせ「symphony」を奏でました。 

Symphonyとは、いろいろな異なった要素がま

じり合って、効果を生みだしていることを言います。 

 

 生徒会活動報告および地域イベント 

夏休みに厚木市のイベントで「あつぎごちゃまぜフェ

ス」が開催され、生徒会＆軽音部が参加させてもらいま

した。 

「ごちゃまぜフェス」とは、多様性のある世界を作ろう

と障害の有無に関わらず、みんなで作って楽しむお祭り

です。 

生徒会メンバーはボランティアスタッフとして、厚木

市の小・中学生と交流させていただきました。軽音部は

ステージでバンド演奏と地域に根差した楽しい活動を

することができました！ 

～私たちの校舎は授業が凄い！～ 

ガッテンゼミでは、全国の星槎の仲間と一斉授業を

通して繋がるだけでなく、自分達の「気になる」をもと

に、ためしてガッテン！どんどん探求していくゼミで

す。時には登山をしたり、偉人ゆかりの地を探索した

り、ボートに乗ったり、天ぷらを調理したり etc、、、活

動しています。授業で一番楽しいのは、地域の方々と

の関わりです。このゼミは、自分たちだけではなく地域

の方々から多くの事を学べる授業です。 

星槎国際厚木には楽しい授業が盛りだくさん！！ 

 

～木を大切に～（分野：環境保全） 

厚木市はビルもあり、自然もあり、バランスが

取れている街です。私たちが暮らす街、学ぶ街を

繋ごうと、生徒会が中心になり木の苗を植える

取り組みを考えています。育った木が森林に返

り、厚木の自然を繋いでいきます。 

 多くの方に知ってもらえるよう、ポスターなど

を作成し、地域を巻き込みなが取り組んでいき

たいと思います。 
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 星槎国際横浜鴨居  （生徒会役員 10名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ DISCOVER JAPAN中国・四国地方 

毎年流星祭で実施している、地方調べ学習の最終

章として、中国・四国地方の見識を深めました。また

日頃の学習成果も模造紙などで発表をし、星槎国際

横浜鴨居が１つになることができました。今年は初め

ての２日間開催で、演奏や演劇、飲食販売などを中

心に沢山の想い出と仲間との繋がりを築けた文化祭

でした。 

 

 生徒会活動報告および地域イベント 

後期生徒会では、「部活動掲示板」を作成・設置を行

いました。部活動の活動日などを書き、日々の活動を

学内に広げていくほか、興味を持ってもらい、新しい仲

間を集う目的もあります。 

また流星祭では、その掲示板をイラストやメッセージ

を書けるホワイトボードとして活用し、多くの生徒に自

由にコメントを記入してもらい、流星祭のシンボルにな

りました。 

～私たちの校舎は部活動が凄い！～ 

 

私たちの校舎には、様々な分野で活躍をしている選手

が沢山通っています。過去には、フィギアスケートで有名

な鍵山優真さんも所属していました。今年度は「剣道」 

「自転車競技」 「ライフル射撃競技」 「体操競技」 「フィギ

アスケート」の合計５競技において、全国大会出場を果た

しています。 

普段、同じ教室で授業を受けている人が、全国で結果

を残していることは、驚きであるとともに、私たち星槎国

際横浜鴨居の自慢です。 

 

～ペットボトルキャップ回収～（分野：リサイクル） 

私たちは、学校のマスコットであるクサガメの

「カメ山さん」をモチーフにしたペットボトルキャ

ップ回収箱を作成して、楽しみながらエコキャッ

プ活動に取り組んでいます。回収したキャップを

業者に持参し、少しでも社会のためになるように

していきます。 

今後は、リサイクルをテーマとしている他の 

校舎と情報共有しながら、複数の校舎で取り組

みを増やしていきたいと思います。 

 

ステージ発表の様子 

各種目の表彰状 
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 星槎学園横浜ポートサイド校 （生徒会役員 9名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 第１６回 秋桜祭  

「楽来
らくらい

到来
とうらい

！」 

「シビれるほどの楽しい日を」みんなで過

ごしたいという思いを込めて決定しました。 

実行委員を中心に感染防止対策を徹底

し、様々な工夫を凝らして挑み、来校者にも

多くの笑顔を与えることができました。 

 

 生徒会活動報告および地域イベント 

１０月２日（日）ポートサイド公園フェスタに参加し

ました。新型コロナウイルス感染症の影響で３年ぶり

の開催で生徒会役員はじめボランティア精神の強い

多くの生徒がポートサイド地区を盛り上げました。 

当日はごみの分別や警備、ボッチャとモルックの

体験ブースの運営をしました。地域の子どもにも大

好評でした。 

～私たちの校舎はスクーリングが凄い！～ 

北海道研修旅行 

10 月 11 日～13 日の２泊３日の行程で全校生徒

で北海道に行きました。新型コロナウイルス感染症対

策を徹底して体調不良者もなく帰校することもでき

ました。 

また研修旅行の1日目に小樽で星槎国際札幌北の

生徒会役員との交流をしました。そして北海道の大

自然を全校生徒で満喫しました。横浜ではできない

貴重な体験となりました。 

本校は卒業まで 3 回の研修旅行を経験できます。

来年度は四国に行く予定です。全学年で過ごす日々

はとても素敵な時間となるでしょう。 

 

～エコバックレンタル～（分野：リサイクル） 

星槎学園横浜ポートサイド校では、昼休みに

外出してコンビニなどに買い物に行くことがで

き、多くの生徒が利用しています。リサイクル活

動を楽しく、美味しく、身近な生活の中で実践し

てもらえるように利用者には 1 回につき飴を１

つあげています。「学校のエコバックレンタルを

きっかけに自分のマイバックを利用するように

なりました。」という生徒も増えました。 
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 星槎学園北斗校 （生徒会役員 7名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ SEISA 50th Anniversary 

～切り開け未来への扉～ 

中等部では、自分たちで作ったお米の販売や SDGsに

関するクイズ等を実施しました。高等部では、縁日やイント

ロクイズなどみんなが楽しめる企画を実施しました。さら

に 3年ぶりのステージ企画では軽音クラブやダンスクラブ

などの発表もあり大変盛り上がりました！来年度は飲食

企画が復活する事を願っています。 

 

 生徒会活動報告および地域イベント 

今年の１月から意見箱の運営を始めました。全校生徒が

直接意見を伝えられることを目的として設置しました。そし

て今回意見箱に届いた手紙の中で「接触事故を避けるため

の対策をしてほしい」という声に応え、生徒会で各階の踊り

場にミラーシートを設置しました。反応はかなり好評で、「反

対側から来ている生徒が見えるから安心」などの意見をい

ただいております。今後も届いた意見を積極的に実現して

いきたいです。 

～私たちの校舎は校長が凄い！～ 

♡矢吹勝彌校長先生のコメント♡ 

【趣味】家族と共に過ごす時間です。あてもなく車を走

らせたり、ゆるゆると過ごす時間が大好きです。 

【好きな食べ物】その土地の名物！「限定」・「こだわり」

といった言葉にもめっぽう弱いです。 

【北斗自慢】なんといっても 9学年（初等部・中等部高

等部）が共に過ごす学校生活！日本全国探しても数少

ない学年の枠を超えたみんなで支えあう「関わり合い

学校」です！そして、もうひとつは先生方のチームワー

ク！一体感や団結力は星槎 No,１！勤務終わりや休日

も一緒に過ごすこともたくさんあります。んっ？最近

誘ってもらえないかも…(笑) 

 

～SDGｓ Goal16学習～（分野：国際理解） 

星槎学園北斗校は国際理解学習の一環としてウクライナ

への人道支援を目的とした募金活動を継続しています。寄

付金は、ADRA Japan さんを通じてウクライナでの人道

支援、医療支援活動のために使用されています。また、社

会の授業や SDGs の学びにおいても「あらゆる形の暴力

と、暴力による死を大きく減らす」「平和な社会に」と教わ

りました。今後、ADRA Japanさんと協力して、生徒会主

催の特別授業を実施することを企画しています。 
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 星槎高等学校 （生徒会役員 12名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 六月祭でのコロナ対策 

毎年、星槎中学校と合同で前期に六月祭を実施し

ています。今回は生徒会長と 3 年生を中心にコロナ

対策の一環として、各ブースの混雑状況をオンライ

ン上でリアルタイムに生徒が確認できるような仕組

みを作ってみました。生徒の PC の知識を駆使して

の試みで、是非後輩たちも学び次年度の学校行事に

活かしていけたらと思います。 

 

 
生徒会活動報告および地域イベント 

～生徒総会・新生徒会任命式～ 

１０月２６日(水)に令和４年度生徒総会と

第 16 期生徒会任命式が行われました。コロ

ナ対策の観点からオンラインでの実施になり

ました。事前に議案アンケートを展開し、４つ

の議案が生徒総会で可決されました。生徒

総会が第 15 期生徒会としての最後の仕事

になり、総会後の任命式で第１６期生徒会へ

と代替わりをしました。新たな生徒会役員で

の活動が始まりました。 

～私たちの校舎は SAAB準備が凄い！～ 

 〔SEISA Africa Asia Bridge のメイン会場〕 

毎年、星槎グループで行われている SAABのメイ

ン会場になっています。SAAB２０２２においても全

校生徒が１１月１日より８日間かけて会場準備を進め

ました。コロナ対策の観点から来場者の制限はあっ

たものの、たくさんの方々に来場していただき、無

事終えることができました。 

 

～食事の時間を楽しく過ごせるよう～（分野：発信）  

コロナ禍で一旦、お休みしていた生徒会のお昼の

放送の再開を目指し、今後取り組んでいきたいと思

います。 世の中全体で、黙食が推進され本来会話

をしながら楽しく過ごす食事の時間ですが、食べる

ことを優先する退屈な時間になってしまっているよ

うな気がします。 

まずは、星槎高等学校での楽しい食事の時間にで

きるよう校内放送などを利用し、発信していきたい

と思います。 
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 星槎国際湘南 （生徒会役員１９名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 男女バスケ専攻が SAAB参加！！ 

星槎国際湘南の男女バスケットボール専攻が

SAAB当日に行われたバスケットボールイベント

に参加しました。プロ選手との 3x3や車椅子バス

ケの体験など貴重な体験をすることができまし

た。また生徒一人ひとりが「アジア・アフリカと故郷

の繋がり」というテーマで調べ学習を行いました。

様々な地域から生徒が集まっているため、色々な

国と地域との関わりを知ることができました。 

 

 生徒会活動報告および地域イベント 

生徒会では、生徒会だけに留まらず学校全体で地域のイベ

ントに積極的に参加しています。本校からはアーチェリー部

が「大磯町チャレンジフェスタ」に参加しました。高校生がアー

チェリー教室を開催し、小さい子供から大人までたくさんの

方に参加していただきました。スポーツを通じて「体を動か

す喜び」「健康な体を維持すること」など多くのことを伝えて

いきたいと思います。 

～私たちの校舎は体育祭が凄い！～ 

10月 20日(木)に体育祭が行われました。体育祭では

学年を 3つのブロックに分け、1〜３年生まで合同になっ

たチームで戦います。学年種目ではムカデ競争、大玉転が

し、騎馬戦などクラスの絆を繋げ勝利を目指します。リレー

にも様々な種類があり学年、クラス、ブロック、部活動対抗

リレーなど湘南ならではの盛り上がりがあります。またク

ラス Tシャツなど自分達でデザインを考えたり、合間の時

間を使って競技の練習をしたりと、盛り上がりは当日だけ

に留まりません。私たちの体育祭はみんなで一生懸命取り

組み、全員が盛り上がる行事です！ 

 

～地域ボランティアに参加～（分野：地域との繋がり） 

星槎国際湘南では、専攻ごとに様々な地域ボランティア

に参加しています。野球部では「美緑なかいフェスティバ

ル」や「ぷちおおいそ」というイベントに参加。スポーツや体

を動かす「健康」という分野を通じて、多くの方々と交流し

ました。またゼミ活動でも STB ゼミ（セイサトラッシュバス

ターズ）が「谷戸川渓谷を綺麗にする会」に参加。地域清掃

を通じて地元の環境保全にも大きく貢献しました。 
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 星槎学園湘南校 （生徒会役員 3名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 星槎湘南音輪計画 

welcome to new seisa! 

相模太鼓部の演奏で始まった湘南村祭り。今年

は「音楽と世界」をテーマに、ファッションショーや

毎年恒例のイントロクイズを行い、音楽ゼミのバン

ド発表でフィナーレを飾りました。装飾にも「音」が

隠されているなど例年以上の盛り上がりを見せて

くれました。 

 

 生徒会活動報告および地域イベント 

「葛川をきれいにする会」は月に１～２回、土曜日に 

行われる川清掃のボランティア活動です。星槎学園湘南

校からは毎月 2～3人ほど参加しています。牛乳パック

や CDなどが川に捨てられていることに驚いていまし

た。参加した生徒からは「川の場所によって落ちている

ゴミが違うことに気が付いた。」「川の中にビニールなど

のゴミが落ちていました。自分は川にゴミを捨てないよ

うにしようと思いました。」という声があがりました。 

～私たちの校舎はねこが凄い！～ 

星槎学園湘南校ではねこを 2匹飼っています。「あず

さ」「アクティー」といって、どちらも電車の名前からとっ

ています。授業中も教室に入ってきて、生徒と一緒に授

業を受けているんですよ！朝も生徒の登校を待っている

かのように、職員室のテーブルの上で座っています。 

星槎 50 周年記念のうちわにも、星槎学園湘南校のシ

ンボルとしてみかん校舎と「あずさ」「アクティー」を載せ

ました。 

みなさんも星槎学園湘南校のアイドルたちに、ぜひ会

いにきてくださ～い！ 

 

～湘南校×地域×海～（分野：地域との繋がり） 

私たちの校舎では、地域の方と関わりを持つこと

大切にしています。袖ケ浦海岸の清掃やエコフェスタ

など町のイベントに積極的に参加して、SDGｓや人と

人との関わりについて考えるきっかけにしています。 

これからも新しい地域の輪を繋げていくために、

校内に「生徒会通信」をお届けすることにしました。今

後、研修を通して繋がった星槎国際郡山や星槎国際

浜松の校舎と何かできることを考えていきたいで

す。 
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 星槎国際小田原 （生徒会役５名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 山と海 star of stars 

このテーマにした理由は、校舎が海と山の間に在

り「星槎国際小田原の一年で一番賑やかな日」になる

からです。今年は体育館のブースを山と海に分けて、

地域の方々と、この地域の山や海、歴史をテーマにト

ークショーを開催しました。また、地域の方々との繋

がりを深めることができました。まだまだ改善点は多

いですが楽しく開催できました！ 

 

 生徒会活動紹介および地域イベント 

オープンキャンパスのお手伝いや近くの海岸の

清掃を通して校舎の魅力を入学検討者の方や地域

の方々に発信しています。 

また、11 月 26 日にはいつもお世話になってい

る矢郷農園さんと一緒にマルシェを開催します。 

マルシェで私たちは、地域の人たちと関わりを深

めるために、販売のお手伝いをする予定です。 

～私たちの校舎は地域との交流が凄い！～ 

星槎国際小田原はスクーリングの中で地域の方々

や先生たちとの交流がとてもたくさんあり、その交流

の中で社会での関わり方を学ぶことができます。生

徒が実践してみたいことや、学びたいことを実際に実

践させてくれるので、次々と様々なことに挑戦してい

っています。 

また自然と関わる授業が多いので、自然に対して

のありがたみや、自然とどう関わっていけばいいの

かも学ぶことができます！ 

普通の学校では、できない経験ができるところが凄

いですね。 

 

～地域と食～（分野：食と農業） 

私たちは夏休みに「規格外の食品を使って料理を 

する」という活動をしました。この活動では、日頃お世

話になっている企業の方々などから規格外で売る 

ことの難しい食材を提供して頂き調理してフードロス

を削減しようと思いました。 

また来年度には、その料理を振る舞う「０円食堂」

を実施していきたいと考えています。 
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 星槎国際甲府 （生徒会役員 8名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ われらの調和と連帯の力（個性）を、 

今、放つ時！！ 

みんなで１つの文化祭を創り上げること。他学年と

の交流を深め、集団の力を高めることを目標に掲げま

した。それは、一人ひとりの個性を発揮することがベー

スにあります。そこで、このテーマに決め、今年度の文

化祭に臨みました。当日はコロナ感染対策に十分取り

組みながら自分たちの思いや力を精一杯に発揮でき

たと思います。 

 

 
生徒会活動報告 

 今年度は、文化祭実行委員会をはじめ、環境美化

委員会、広報委員会などの取組を少しずつ取り入れ

ました。環境美化委員会では、校内にフラワーポット

を設置し、花の植え替え、花だんづくり、除草などを

行っています。広報委員会ではオープンスクールで

来校した中学生への校舎案内、学校ＰＲの広報活動

に励んでいます。 

～ 私たちの校舎はものづくりが凄い～ 

私たちの校舎では、ものづくりを盛んに行っていま

す。すでに長い年月にわたって行われてきているので、

年々素晴らしい作品ができあがり、本校舎の伝統の１つ

になっています。完成した平面切り絵、立体切り絵、陶

芸などの作品は文化祭に展示します。そして多くの方々

から高い評価をいただいています。製作中は、コツコツ

とものづくりに取り組む姿や、自分と作品とが対話しな

がら集中している姿が随所に見られます。一人ひとりの

個性が作品に表現できる場としてこれからもさらに工

夫してものづくりを進めていきたいと考えています。 

 

～ 星槎国際甲府のＳＤＧｓの取り組み ～ 

今年度は、文化祭をその実践の場ととらえ、ＳＤＧｓ

についての学習から意識づけ、実践へと広げた取組を

しました。保護者への協力を求めた支援物資(フード、

日用品)の回収、段ボール・ミックスペーパーのリサイク

ル、ペットボトルキャップを使った「平和の塔」(願い)づ

くり、販売による収益金の寄付、無駄をできるだけ省

く取組などがありました。地域との連携をもちつつ、

様々な活動を通して学び、ＳＤＧｓに向けて取り組んで

いきたいと思います。 
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 星槎国際静岡 （生徒会役員７名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 明るい世界  

～輝いて、笑顔で、みんなで１０月２３日の日の出～ 

テーマには、コロナや暗い事件があるけれど、 

みんなで笑顔を広げていきたいという想いが込め

ました。今年の文化祭は、2 日間行われ、卒業生、保

護者だけではなく、近隣の住民も含め総勢 200 名

以上の方々が来校されました。 

 

 生徒会活動報告および地域イベント 

冬休み中に星槎国際浜松との合同クリスマス会を

行います。コロナ禍でなかなか実施できなかった各種

イベントですが、今年こそは実現しようと星槎国際浜

松の生徒と連携したイベントになります。生徒も毎週

放課後に集まり話し合いをして、出し物やプレゼント

交換やどのようなおもてなしをするかを考えていま

す。 

～私たちの校舎は新任の先生が凄い！～ 

星槎国際静岡に新任の先生が入りました！高橋

友貴先生は国語の先生ですが、フットサルで県大

会出場、駿府マラソン完走、休みの日はサウナにキ

ャンプにドライブと多才な先生です。 

  

【先生から一言】 

生徒の悩みや趣味など知らない面を見つけて

いきたいです！よろしくお願いいたします！ 

 

～防災備蓄品と防災情報の共有～（分野：防災） 

 

星槎国際静岡では、防災対策として２つの取り

組みを行っています。1つ目は、ローリングストッ

ク法の紹介、2つ目は、校内の掲示板に防災情報

の共有場所を作ったことです。 

ローリングストック法とは、常に非常食を食べて

その都度買い足す方法です。この方法を認知させ

るために防災情報の共有場所に掲示しています。 

この掲示をきっかけに学校全体の防災意識が高ま

ることを目的に行っています。 
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 星槎国際浜松 （生徒会役員 4名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 愛しのふるさとに感謝を 

地域と一緒につくる文化祭 

今年の文化祭は近くにある商店街で行いました！星槎

国際浜松が主導となり地域を盛り上げよう！地域と繋が

りをつくろう！ということで商店街をお借りし、地域の

方々も巻き込みながら盛り上げていきました。 

各ゼミのブース出店やバンドやダンス、レクリエーション

等のステージ発表といった学校からの出店だけでなく、商

店街や地域の方々も出店してくれました！初めての挑戦

で色々大変だったり、反省点は多くありますが、大成功だ

ったと言える文化祭でした！ 

 

 生徒会活動報告および地域イベント 

生徒会活動のひとつとして、生徒による Instagramの

運営を行っています！！昨年までは先生が運営していまし

たが、より身近に感じることができるように、生徒目線で星

槎国際浜松の日常や魅力を載せ、イベントなどの宣伝をし

ています。現在、約 200人ほどフォロワーを増やすことが

できました。ぜひフォローお待ちしております！ 

～私たちの校舎は勢いが凄い！～ 

キャンプ場の運営や商店街での文化祭の実施、毎月

のゴミ拾い等、勢いと元気が学校だけに留まらず、校

外での活動へと広がっています！中でも商店街での

文化祭の実施は星槎国際浜松の勢いと元気があった

からこそ出来たものだと思います。 

 これからも勢いと元気だけではなく、周りで支えて下

さる方々への感謝を忘れず、活動していきたいです。 

 

～地域と繋がり命を繋ぐ～（分野：地域との繋がり） 

私たちは地域との繋がりをテーマに活動していま

す！地域の方と繋がりを持つ最初の1歩として文化祭

を商店街で行いました。小さなお子様からお年寄りま

で様々な年齢の方に来ていただき､交流の場を作るこ

とが出来ました！文化祭だけに留まらず生徒主催のイ

ベントを地域の方と協力して開催していきたいと思っ

ています。 
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 星槎国際名古屋 （生徒会役員 6名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ スター50～新時代は目の前だ～ 

今年は３年ぶりに外部の方もお招きした星槎

祭が帰ってきました！！ 

今回のテーマは、星槎 50周年を祝してこの

先も進んでいこうという意味が込められていま

す。各ゼミのブース出店やダンス、ビンゴ大会な

ど実行委員を中心に様々な企画も催されまし

た。先生方もサプライズで出演したり、生徒も教

員も保護者も全員で作った素晴らしい星槎祭に

なりました！ 

 

 生徒会活動報告および地域イベント 

 11 月 12 日に星槎国際高等学校で開かれた

SAAB の会場で星槎祭生徒会企画として、井上

先生に『命を繋ぐ』『星槎５０周年』についてインタ

ビューを行いました。あっという間の 30分間で、

これからの星槎を作っていくのは君たちだ！と熱

いメッセージをいただき、今後の活動に闘志を燃

やしております。井上先生お忙しい中、ありがとう

ございました！ 

～私たちの校舎は保護者も子も凄い！～ 

星槎国際名古屋では、保護者も子も学校で一

緒に楽しむ！！をテーマに『大人のミュージック

サークル！』を行っています。毎週木曜日、時々

土曜日・・・ゆる～い感じで練習しています。 

保護者が学校で楽しく過ごし、笑顔あふれる

活動をしているとその様子は子どもにも伝わ

り、みんなが元気になる！？親・地域・学校が三

位一体となって盛り上げていきたい！！そんな

願いを込めて楽しく活動しています！ 

 

～エコキャップ活動～（分野：リサイクル） 

 身近な所から始めたいということで、校舎の一

階自動販売機横にペットボトルキャップ回収 BOX

を設置し、回収を行っています。 

回収 BOXには、一目みてワクチン 1個分、2

個分ということが分かるように作りました！今後

もこの活動を継続し、星槎国際名古屋だけではな

く、地域の方々、そして全国の校舎へと広げていき

たいです！ 
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 星槎国際富山 （生徒会役員 31名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 限界突破！～星槎愛を燃やせ！～ 

事前収録の映像でのゼミや有志の発表とリアル

タイムの挨拶や司会進行、生徒や卒業生・保護者を

対象とした学校開放の 2日間開催でした。 

コスプレやスピーチ、調べ学習への投票や展示

物の紹介をオンラインを通してのコミュニケーショ

ンに挑戦しました。また、写真スポットや参加型の

展示をしたり、来客は 120名で、想定以上に盛り

上がりました。 

 

 
生徒会活動報告および地域イベント 

11月 3日に第 10回元気とやま紙芝居大会を 

オンライン併用で開催しました。今回のテーマは「届

けよう私達の想い！『  』宛のラブレター」でした。 

部活動でボランティア活動を行っている富山県内

の高校生も参加し、普段は話をする機会のない他校

の高校生と関わることができました。大会、ワークシ

ョップ、昔遊びコーナー等、全体の参加人数は 84名

となりました。 

～私たちの校舎の場所が凄い！～ 

私たちがいる建物はサイゼリヤなどがある商業

施設で、その施設の５階に高校や学童、児童館（富

山市委託）を含む星槎の施設があります。 

 普段の生活を通して、高校だけでなく、学童、児童

館に通う児童や職員の方々、先生方と季節ごとの 

イベントで交流を行っています。 

また、生徒数が多く、ゼミ授業や休み時間の通し

て学年を越えて仲を深めた生徒の団結力は他校舎

に負けないと思います。 

 

～避難経路確認～（分野：防災） 

星槎国際富山は商業施設の中にあるため、災害時は 

施設の避難誘導に従って避難を行います。よって、まず

はその避難経路を生徒会で確認しました。 

その後、SAABで作成した避難経路案内 CMを文化

祭で流し、全校生徒へも避難経路を共有しました。 

今後は、次年度の新入生や転校生にも伝えていく体制

を星槎国際富山生徒会で作っていきたいと思います。 

 

CiCフロア案内図→ 
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 星槎国際福井 （生徒会役員 1１名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 「彩」～それぞれの個性で彩る 

文化祭は、生徒会・文化祭実行委員が中心となっ

て、在校生・卒業生・保護者会・地域の方々みんなで

作り上げる行事です。今回は、星槎だからこそ、自分

の個性を大切にし、星槎の３つの約束「人を認める・

人を排除しない・仲間を作る」をもとに、このテーマ

に決定しました。 

 

 生徒会活動報告および地域イベント 

「Fukui Clean-UP Strategy Ver.2.0」 

「学校の中を継続的にキレイに清潔にするには、まず

は学校周辺からクリーニングして、生徒たちの意識改革

を行おう！」という思いのもと、校舎の周りや通学路の

クリーニング活動を生徒会で実施しました。このイベン

トも今年２回目となりました。年間のプロジェクトとし

て、SEISA共生プロジェクトにて発表も行いました! 

～私たちの校舎は課題研究が凄い！～ 

文化祭に向け、生徒一人ひとりが学年ごとのテーマに

沿った課題研究を行いました。１年生は「大地」、２年生は

「水」、３年生は「空気」がテーマです。全生徒が思い思い

のテーマを設定し、資料を作り上げました。 

文化祭にて、各学年の優秀賞と全生徒の最優秀賞を表

彰しました。最優秀賞のテーマは「土壌改良の仕組み」で

す。他にも福井県の観光名所の一つ「東尋坊」を研究した

生徒や、モンスターハンターというゲームに出てくる水属

性のモンスターを研究している生徒もいました。 

是非、星槎国際福井に見に来てください！ 

 

～マダガスカルの食文化～（分野：国際理解） 

星槎国際福井で行っているクッキングゼミにて、マダガ

スカルの「キモ」と呼ばれる料理を作りました。「キモ」は

キーマカレーの「キーマ」と同じ語源の言葉で、アラブ風

のカレーといったところです。  

調べていくと、マダガスカルも日本と同様に、米が主食

の国だということがわかりました。世界の食文化を通し

て、世界とのつながり・広さを感じながら学んでいます。 
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 星槎国際大阪 （生徒会役員 6名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 星槎万博 1970 〜こんにちは過去〜 

2025年に大阪万博が開催されるということで、 

万博を知るため、前回大阪万博が開催された 1970年

にタイムスリップしてみました！各ブース、フロアでは流

行や文化を再現し、生徒会ではステージ企画としてイン

トロクイズやクイズ大会を実施しました。生徒はもちろん

保護者の方とも盛り上がることができました。 

 

 
生徒会活動報告および地域イベント 

星槎グループ 50周年でオリジナルうちわの作成！ 

大阪のシンボルでもある大阪城や通天閣、太陽の塔などの

観光地を盛り込み、「THE 大阪」なヒョウ柄を背景に！みん

なでドカンと派手にいこう！！と印象に残るように作成し

ました。SAAB 会場で、全国の校舎の人たちが作ったうち

わと一緒に展示されていて、まさに「星槎は長い廊下で繋

がっている」と感じました。代表で生徒会研修に参加した会

長がしっかりと写真におさめてきてくれました。 

～私たちの校舎は全力部活動が凄い！～ 

好きなことを活かせる部活動が多く、定通制の全国大会

を目指す野球部や、実際に全国大会出場を果たした陸上

部、電車好きや写真好きが集まる写好部など、「好き」「や

りたい」を形にしています。 

最近の最強勢力は「日韓アイドル研究部」！日本、韓国の

アイドルを好きなメンバーが集まり「互いの文化を認め合

う」推し活を実施中。オタク(探求者)の生徒と先生が集ま

り、一緒に推しへの愛を日々語り合っています。今年はみ

んなで鑑賞会や文化祭でもパネル作成など、仲間を増やす

ために活動しています！ 

 

～ゴミ分別推進活動～（分野：ゴミ・リサイクル） 

可燃、不燃、カン、ビン、ペットボトルなど、をしっかりと

分別するためのポスター作成や掲示などで、分別に関する

啓発活動をしています。 

今後は、学校生活で生まれたゴミを使って、たくさんの

仲間を巻き込んで作品を作ることを計画中です。また、校

舎側には日本一長い商店街「天神橋筋商店街」があるの

で、地域の方々と繋がりながらゴミ・リサイクル活動を行な

っていきたいと思います。 
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 星槎国際広島 （生徒会役員６名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 生徒も教員も楽しい文化祭企画！ 

文化祭では、各クラス先生生徒のタッグで問題を

解いてもらうをクイズ大会を企画しました。 

いつも学校のために頑張ってくれる先生に楽しん

でもらいたいと思い、この企画が出来ました。 

実際、文化祭本番では参加してくれた先生方、生徒

も楽しくクイズを解いている光景が見れたので大成

功でした！ 

 

 
生徒会活動報告および地域イベント 

【生徒会活動報告】 

～清掃活動～ 

2週間に 1度、校舎周辺のゴミ拾いをしていま

す。また地域の方々と連携をし、毎月第 2 日曜日

に開催される公園のゴミ拾いに参加しています。 

 

【地域イベント】 

～夏祭り～ ※大雨のため中止 

～私たちの校舎はスポフェスが凄い！～ 

 毎年後期にスポーツフェスティバルという、 

体育行事を行っています。運動が苦手な人は参

加しづらいのでは・・・？と思うかもしれません

が、そんな人でも大丈夫！○×クイズや、ニュー

スポーツのモルック・ボッチャなど、運動が苦手

な人でも楽しめる種目が盛りだくさんです！ 

 毎年、生徒も先生も熱くなり、練習期間から大

いに盛り上がっています。 

 

～清掃活動・生き物紹介～（分野：環境保全） 

 星槎国際広島で行った“命を繋ぐ”ための活動は、

2つあります。 

1つ目は、ゴミ拾いです。生徒会役員で公園のごみ

を拾いに行きました。環境汚染によってなくなってし

まうかもしれない“命を繋ぐ”ことが出来たらいいな

と思い、活動を行いました。 

2 つ目は生物部が行った校舎近くに生息する生き

物紹介です。生き物について知ることで“命を繋ぐ

“ことの大切さが伝わると嬉しいです。 
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 星槎国際高松 （生徒会役員 2名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ pallet 

生徒たちの個性が活きるように、そして魅力が 

充分伝わるように 2日にわたって開催しました。

１日目は校舎を飛び出してステージに立ち、各学

年発表とゼミ活動披露をしました。 

２日目は自校舎でアトラクション、お化け屋敷、

展示・販売ブースに分かれて行いました。一致団

結して完走することができました。 

 

  

生徒会活動報告および地域イベント 

今年度からインスタグラムを開設し、星槎国際高松の

魅力を発信しています。主にゼミ活動や学校行事の様子

を投稿しています。２つのアカウントで魅力を発信して

いるのでぜひ覗いてみてください！地域の方や企業の

方との繋がりが広がっているのでこれからはコラボ企

画を実現させたいです！ 

地域イベントでは音楽の授業にてバイオリンを演奏す

る機会があることから、地域の子どもたちに声をかけて

バイオリンに触れる体験会の実施を予定しています。 

～私たちの校舎は剣道コースが凄い！～ 

私たち剣道コースは、部員 7 人で日本一を目標に

活動しています。 

日本一の先生方の指導を受け、稽古に取り組んで

います。また、いつでも稽古ができる環境なので、稽

古時間を自由に調整でき、稽古の質を高め、一人ひと

りが自分の課題を意識して取り組んでいます。トレー

ニング器具も整っているので、筋力トレーニングもで

き、天気のいい日には近くの神社までのランニング及

び階段ダッシュなどもしています。 

現在は次の大会に向けて、日々頑張っています。応

援よろしくお願いします。 

 

～キャップアート～（分野：リサイクル） 

およそ 1000個のペットボトルキャップを使用し

て、星槎のロゴをアート作品にしました。2年生を中

心に制作して、文化祭にて展示しました。ポスターと

ペットボトル回収 BOXも一緒に掲示し、啓発活動を

今度も引き続き実施していきます。 

集まったキャップは綺麗に汚れを落とし、エコテッ

クへ持っていく予定です。 
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 星槎国際丸亀 （生徒会役員 5名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 星讃祭 

今年は親と子供が一心同体となって文化祭を

盛り上げていきたいということで、保護者の方々

にビンゴゲーム運営や、展示、写真コンテストにも

参加してもらいました。また、軽音演奏・ダンス・バ

イオリン演奏では文化祭の成功に向け、みんなで

協力しながら取り組むことができました。 

 

ｖ 
生徒会活動報告および地域イベント 

（本島探索） 

丸亀市にある本島で調べ学習をしました。 

瀬戸芸とは、三年に一度十二の島と二か所の港で

開催される現代アートの祭典のことです。地域活性

化や瀬戸内海に浮かぶ島々の美しさを知ってもら

うために、島民の方々と企業や学校などが協力し

開かれています。全国一斉授業で本島の魅力につ

いて紹介します。 

～私たちの校舎は 

生徒全員がバイオリン演奏できるが凄い！～ 

星槎国際丸亀には、安久津先生から教わるバイ

オリンの授業があります。 

バイオリンをさわったことがない生徒でも１から 

丁寧に教えてくださるので、音楽が苦手な生徒も 

一緒に演奏することができます！ 

文化祭ではカノン・千本桜・恋するフォーチュ

ンクッキー・ハウルの動く城のテーマソングを 

演奏しました。 

 

～通町商店街をクリーンに！～ 

（分野：ゴミ・リサイクル） 

私たちは、SDGｓの住み続けられる街づくりに

ついて考え、さわやかロードに取り組んでいます。 

いつもお世話になっている通り町商店街の方と

の繋がりを大切に、活動を通して得たことを心に

今後も持続していけるように頑張ります！ 
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 星槎国際福岡東 （生徒会役員 1１名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 星彩を編む 

テーマには、「星」槎に通う一人一人の「彩（個性）」

を「編む（融合）」という意味が込められています。今

年も文化発表会という形で、ゼミを中心とした展示・

掲示・ステージ発表を実施しました。前期のゼミ活動

の成果を十分に発揮できた内容でした。そして、生

徒一人ひとりの個性が融合された思い出に残る文

化祭となりました。 

 

  

生徒会活動報告および地域イベント 

今回の全国生徒会研修では「命を繋ぐ」をテーマ

に取り組んできたことを発表しました。星槎国際福

岡東の活動が地区生徒会の活動に繋がり、その活

動が全国に繋がっていることを学ぶことができま

した。また、SAAB の内容を聞き、私たちの活動が

世界にも繋がっているということも知ることがで

きました。星槎国際福岡東の取り組みの一つに「リ

サイクル」もあります。他校舎の良いところを学び

つつ、今後も活動していきたいと思います。 

～私たちの校舎はボイストレーニングゼミが凄い！～ 

今回の紹介は「ボイストレーニングゼミ」です。 

声で人に伝える・伝わるなどの表現力を学ぶゼミです。

そのために発声練習、滑舌練習を行い、原稿読み、ナレ

ーション、朗読ができるようになります。 

最近では文化祭で朗読劇を披露し、聴いてくれてい

る人たちを笑顔にすることができました。「人前が苦

手」という課題にも挑戦でき、とても良い経験となりま

した。12月９日（金）に開催された星槎オリンピッククリ

エイティブに参加しました。皆さんご声援ありがとうご

ざいました。 

 

～「ワクチンで命を救う」～（分野：リサイクル） 

SAABを通して貧困について学び、助かるはずの

命が失われている現状を知りました。そこで、私たち

の「身近なことからできること」を考え、「エコキャッ

プ運動」に取り組んでいこうと考えました。  

この運動は、ペットボトルキャップを再資源化し、

その収益でワクチンに変えて、全世界の必要とする

人たちへ届けるといった活動です。世界の人たちが

笑顔になれるよう、積極的に取り組んでいこうと考

えました。 
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 星槎国際福岡中央 （生徒会役員 1２名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫supernova ～はじけて輝け～！ 

1日目は、校舎で模擬店を出店しました。みんな

準備から一生懸命に取り組み、それぞれの模擬店の

準備を進めてきました。 

2日目は、福岡市科学館のステージを借りて文化

祭を行いました。ギターバンド、ダンス、ファッション

&ビューティーなどのゼミ授業で学んだことを発表

しました。今回の文化祭を通してそれぞれの学びを

深めたと同時にお互いの繋がりを強くできました。 

 

 
生徒会活動報告および地域イベント 

あいさつ運動を毎朝校舎の前で行っています。このあいさ

つ運動を通して地域の人達とつながっています。11 月にな

ってからは 1 年生の生徒会役員を募集しています。さらに充

実した活動を目指しています。 

～私たちの校舎はゼミの数が凄い！～ 

星槎国際福岡中央には、ゼミが多くあり、その数は４８

個になります。振り返り学習を行うスタディ、英検や簿記

などの学習・資格取得系、室内スポーツや野球などの運

動系、イラストやギターバンドなどの趣味・特技系など種

類が多くあります。今年度からは e スポーツゼミをはじ

めヨガゼミ、ドローンゼミ、フォトゼミ、ボルダリングゼミ

が新たに加わりました。星槎国際福岡中央では毎年のよ

うに様々なゼミが増え続けています。このようなゼミの

多様性は生徒一人ひとりに対応し、伸び伸びと過ごすこ

とに繋がっています。 

 

～命を繋ぐ食・その軌跡～（分野：食と農業） 

命を繋げる活動として星槎国際福岡中央では地

域の食文化の歴史や食の循環に焦点を当て、コン

ポストに取り組もうと計画しています。 

料理ゼミで出た生ごみをコンポストというシステ

ムを使って堆肥に変えます。それを使って野菜を育

て、堆肥の原料を提供してくれた料理ゼミに還元し

ようと考えています。 
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 星槎国際北九州 （生徒会役員８名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ ハロウィン 

生徒会では、ハロウィンクイズをしました。文化祭実

行委員はビンゴ大会を開いたり、学校全体で様々なブ

ースの出展や、ステージでは音楽ゼミやダンスゼミが

練習成果を披露したりする場面もありました。あわせ

てオープンキャンパスを実施し、来校した中学生達の

学校案内も生徒会が担当させていただきました。 

 

  

生徒会活動報告および地域イベント 

 

今年度、夏の地区研修準備をはじめ、文化祭の企画

などに取り組んできました。また星槎国際北九州では、

ペットボトルの回収に力を入れています。ペットボトル

のキャップを回収後、繰り返し利用できるカレンダーな

どへの再活用を進めています！ 

～私たちの校舎は仲の良さが凄い！～ 

 

私たちの校舎では、毎週金曜日に全学年が集ま

る『キタQプロジェクト』いわゆる『キタプロ』が行わ

れています。3教室を ZOOMで繋ぎ、避難訓練や

災害についての学習などに取り組んでいます。 

この授業では、学年問わずグループを作ることも

多いため、星槎国際北九州は、お互い気を遣うこと

が少なく、上下関係などがあまりなく、みんなが親

しみやすい空間になっています。 

 

～水から考える北九州～（分野：環境保全） 

SAABを通して、生徒会では北九州の環境問題に

ついて調べました。北九州は工業地帯ということもあ

り、『水』をきれいにする活動に力を入れています。 

それを踏まえて生徒会では、今後公害についての 

ポスターを作成していきたいと思います。合わせて、

生徒会企画として北九州の水道水と、市販の他の水の

飲み比べも計画しています。 
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 星槎国際沖縄 （生徒会役員 5名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 沖縄セイサー祭り 2022  

〜今年さいごの夏祭りリベンジ〜 

2022 年 11 月 26 日（土）・27 日（日）に

行われた文化祭では、3 年振りとなる外部会

場での開催となりました。『夏祭り』をテーマ

に、保護者や地域に向けて日頃の感謝・笑顔・

おもてなしを届けられたイベントとなりまし

た。 

 

 

生徒会活動報告および地域イベント 

2022 年第 7 回世界のウチナーンチュ大会の

プレイベントに生徒・教職員含めて会場設営などの

ボランティア活動に参加しました。ウチナーンチュ

とは、沖縄の方言で「沖縄の人」を表し、ウチナーン

チュ大会は世界各地の県系人との交流を通して、

沖縄の発展や世界との繋がりを感じるイベントと

なります。沖縄の文化や伝統を肌身で感じるボラ

ンティア活動となりました。 

～私たちの校舎は主体性が凄い！～ 

生徒が企画した「SEISAカップ 2022」学年

を超えて仲を深めたいとの目的で、生徒が授業

を行いました。参加した生徒からも「楽しかっ

た」「またやりたい」との声が多くあり、第 2回

は 12月に実施予定しています。 

 他にも中学生を対象にしたオープンスクール

では、高校生が企画して、受付から授業の実践

までを生徒が行っています。星槎国際沖縄の生

徒は主体性がとても素晴らしいです♪ 

 

～connectプロジェクト～（分野：発信） 

命を繋げる（＝connect）をテーマに、災害

から命を守るための実践（地域の避難経路やハ

ザードマップの周知）、物から人を繋げるための

実践（古着や要らなくなった制服をリサイクル回

収して、必要とする人に届ける活動）を行うこと

で課題解決に向けた取り組みを行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土 日 

ポスター原画制作：山井侑音（１年：読谷中学校）、徳門愛花（１年：あげな中学校） 

 

星槎国際高等学校 沖縄学習センター  

〒9 0 1 -0 0 3 2  沖縄県沖縄市諸見里 3 -7 -1  

TEL：0 9 8 -9 3 1 -1 0 0 3    FAX：0 9 8 -9 3 1 -1 0 1 5  

THP：https://seisa . ed . jp/ok i/ 

 

 

1 1 /２６（土）、2 7（日） 

★作品販売★作品展示★ 

★ワークショップ★ステージ発表★ 

 

参加希望の方は下記申込フォームよりお申込みください。

携帯電話、スマートフォンからもご利用いただけます。 

★オープンスクール★→ 

星槎国際高等学校 沖縄学習センター 第１６回学園祭 
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 星槎国際那覇 （生徒会役員７名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ 夏祭り～夏をもういちど～ 

ここ最近、コロナの影響で祭りができなかったの

で、我慢できず学校で祭りをしました。事前準備か

ら全学年生徒で協力し、花火の装飾や提灯づくりを

行いました。学園祭では、ラジオやカラオケ、沖縄伝

統の草あそび、エイサー、ファッションショーなどみ

んなの祭りに対する思いが爆発した学園祭でした。 

 

 
生徒会活動報告および地域イベント 

スリランカインタビュー 

校舎の近くに世界の国々の飲食店がある「栄町」という市

場があり、新しくお茶やお香などを扱うスリランカの店ができ

たので、インタビューに伺いました。その中で「いまスリランカ

は経済破綻が話題になっているが、経済面だけに注目するの

ではなく、文化や食事にも目を向けて欲しい」とお話がありま

した。今後は、SAABの調べ学習などで、スリランカのさまざ

まな面について学び続けたいと思います。 

～私たちの校舎は個性が凄い！～ 

先輩後輩関係なく仲が良く、先輩たちを見習って

後輩たちもどんどん笑顔になり、自己を確立させて

います。髪型も服装も自由に表現できるようになっ

たり、入学前よりも卒業する時の方が幸せそうだっ

たりと、個性を出せて認め合えるいい環境だと思い

ます。 

また、ゼミの先生達も社会で活躍している方が多

く、自分たちの進路、キャリアの参考になります。 

真面目でしっかり学ぶ授業、楽しく学べる授業など、

各ゼミごとにも先生の個性が出ています。星槎国際

那覇は本当に自由で、全国の校舎の中でも生徒たち

がのびのびと学べる場所だと思います。 

 

～台風対策レクチャー～（分野：環境保全） 

近年、台風被害の大きい地域が他県でも増えてい

るため、沖縄が日頃から取り組んでいる台風対策を伝

える内容の動画を作成しました。 

 環境破壊による地球温暖化によって、台風の勢力も

強くなっています。台風について考えることが最終的

に環境保全にもつながると思います。 

今後は、様々な手段（SNS 等のネットでの拡散）を

通して台風に対する適切な対処法を伝えたいと思い

ます。 
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文化祭活動報告 

≪テーマ≫ アオハル～和～ 

昨年は単独で実施した文化祭を、今年は星槎国際

本部校と合同で開催しました。学級ごとに担当する

都道府県を決めて、その土地の特産品や名物、その

他の見どころをまとめ、発表しました。他にも、特産

品の販売許可をもらい販売する、シンボルをハリボテ

として制作するなどの活動を通して、各都道府県へ

の学びを深めることができました。 

 

 

生徒会活動報告および地域イベント 

 例年に比べ、１ヶ月遅れて１１月２日に生徒会役員選挙を行い

ました。今年は前年度の役員が一人も居ないため、今までには

ない発想で活動をしていきます。 

 また、前年度から星槎国際本部校の高校生徒会と交流を始め

ています。一緒にどんな活動ができるのか、第１回顔合わせを

済ませ、意見交流を行いました。校舎のためだけでなく、地域の

ためになる活動をこれからスタートしていきます！ 

～私たちの校舎の歴史が凄い！～ 

 星槎が発足して５０周年になりました。 

なんと、今私達が生活している校舎は、元は小学校だっ

たのですが、校舎が建立してから５０周年！ 

 星槎と同じだけの年月を重ねた校舎は、もちろん傷ん

できてしまっているところもあります。 

 そんな校舎ですが、きれいな装飾を施したり、こまめ

に掃除をするなどして、大切に扱っていきたいと思いま

す！ 

 ・・・ちなみに、私達生徒会は第１０期になりました！ 

 

～ペットボトルキャップをワクチンに～ 

（分野：リサイクル） 

代々生徒会では、全校生徒にペットボトルキャップ

回収を呼びかけてきました。その活動に共感してくれ

た、地域の方からも寄付されるようになっています。 

私達も同じ取り組みを続けていき、回収したキャッ

プをワクチンに変えてもらい、命を守る活動を続けて

いきたいと思います。 

写真は、第６期生徒会で作成したペットボトルキャッ

プ回収容器です。 

 

 星槎もみじ中学校 （生徒会役員 4名） 
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 星槎中学校 （生徒会役員 8名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ SAAB2022 

今回は、実際に会場で様々な国の文化を学

んだり、飲食ブースで色々な料理を食すこと

ができました。 

オープニングセレモニーで行われた

SAABFuture宣言では、各国大使館の方々

や神奈川県・横浜市の議員の皆様の前で、『世

界が抱える問題の解決を支える』という、生

徒が考えた宣言をすることができました。 

 

 

生徒会活動報告 

毎年１０月下旬に行われているハロウィーンイ

ベントでは、ハロウィーンの由来を学ぶ時間をも

ち、「Trick or Treat」と言うとお菓子を貰えま

す。私が一番思い出に残っているのは、皆で仮装

することです。私は、オオカミ男の仮装をしまし

た。他にもアニメや漫画のキャラクターや大きな

牛などユニークな仮装をしている人がいました。

先生方も仮装をして全員で盛り上がったイベント

でした。 

（大磯代表 平山裕大） 

～私たちの校舎は卒業制作が凄い！～ 

星槎中学校には、中学３年生全員で制作した、木彫

りの校歌があります。毎年、３年生は美術の時間に中

学校生活の集大成として、卒業制作を行います。卒業

制作は生徒一人ひとりが自分で決めたテーマを作品

として制作していきますが、この木彫りの校歌は、 

霧が丘校舎に移転してきた初年度の３年生全員と先

生によって、彫刻刀で一文字一文字、丁寧に彫り出さ

れた思い出の作品です。 

 

～ＩＣＴ教室の昼休み開放～ 

今年度より星槎中学校でもタブレット端末を持ち歩

いての学校生活が始まりました。その一環として、生徒

がもっとＩＣＴ機器に親しめる機会を作ろうと、生徒会で

話し合いました。その後、話し合った内容を先生たちと

も相談し、新たに情報の授業で使用するＩＣＴ教室を昼

休みに使用する許可をいただきました。このとき、ＩＣＴ

教室を使用する上で、誰でも気持ちよく過ごせるルール

作りも生徒会役員と先生で行いました。 
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 星槎名古屋中学校 （生徒会役員６名） 
 

文化祭活動報告 

≪テーマ≫ イカダ乗り 難超え目指す 一等星！ 

３年ぶりに小学生や保護者の方、地域の方なども 

招き、とても賑やかな星槎祭となりました。初日は 

有志・舞台発表をメインに、2日目は学年企画や部活

動発表、そして大トリには生徒会企画が行われ大盛り

上がりでした。長いこと準備してきた努力と個性を 

感じられた 2日間となりました。 

 

 

生徒会活動報告および地域イベント 

ボランティア活動の一環として、名古屋駅で中村警

察署の方と一緒に児童虐待・性虐待の啓発品配りを

行いました。街中で通りかかる人たちに声をかける

ことはとても勇気がいることでしたが、受け取っても

らえてとても嬉しかったです。最後は一緒に配った高

校生や大学生、警察の方々と写真を撮り、将来に役

立つようなことができて嬉しかったです。 

～私たちの校舎は皆を想う気持ちが凄い！～ 

私たち星槎名古屋中学校では、他の校舎でも

〈当たり前〉なことかもしれませんが、星槎の 3つ

の約束が守られています。勉強・ゼミ活動・部活

動・行事などで学年関係なく仲が良く、互いに 

切磋琢磨しながら学校生活を送っています。 

先輩たちがネガティブな発言よりポジティブな

発言が多く、とても良い雰囲気で、落ち着いて 

学校生活を送ることができています。 

 

～性教育～（分野：生命） 

今回の性教育を通して命の尊さについて学びまし

た。命が生まれるには長い時間がかかり、母親のお

腹から出てくるのにも長い時間がかかることを知り

ました。講師の方が意味を持たずに生まれてくる子

はいないと仰っていました。私は自分の生まれてき

た意味を見つけられるよう生きていきたいと思いま

した。 
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